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Abstract

This is an attempt to specify the main functions of logic, and the roles it plays in different
spheres of life. Based on the fact that human life depends on knowledge, and that most of
the our knowledge is inferential, and that some, if not most, of our inferences are
fallacious, it concludes that there is a need for a discipline which can adequately
differentiate between valid and invalid inferences, which is the main task of logic.
Furthermore, the paper is an attempt to characterize formalism, to specify its relation with
logic, and to provide some examples of its manifestations in, among other fields, the

philosophy of mathematics, the philosophy of science, law, and poetry.

Résumé

Il s’agit de spécifier les fonctions principales de la logique, et les réles qu’elle joue dans
les différentes sphéres de la vie. Se basant sur le fait que la vie humaine dépend de la
connaissance, que la plupart de notre connaissance est inférentielle, et que certaines de
nos inférences, pour ne pas dire la plupart d’elles, sont trompeuses, il est conclut que
nous avons besoin d’'une discipline ayant la capacité de distinguer de fagon adéquate
entre les inférences valides de celles qui ne le sont pas, ce qui constitue la tache
principale de la Logique. En outre, larticle est une tentative pour caractériser le
formalisme, pour spécifier sa relation a la logique, et pour fournir quelques illustrations de
sa manifestation dans les domaines, entre autres, de la philosophie des mathématiques,

de la philosophie des sciences, du droit et de la poésie.
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